



EL AYUNTAMIENTO DE ARNUERO ACOGE LA PRESENTACIÓN DE LA FINAL DE LA XIV EDICIÓN DEL TROFEO TRASMIERA.

El Ayuntamiento de Arnüero acogió, en el día de ayer, la presentación de la fase final de la XIV edición del Trofeo Trasmiera de Pasabolo Losa, que este año se celebrará en la bolera “Quico Pellón” de Arnüero.

En el acto han estado presentes representantes de cuatro de los seis ayuntamientos organizadores. En concreto participaron María del Carmen Pérez, teniente-alcalde del Ayuntamiento de Arnüero; Evaristo Domínguez, alcalde de Meruelo; Joaquín Arco, alcalde de Ribamontán al Monte y Tomás Ibaceta, Concejal de Deporte del de Argoños. En el acto también estuvieron Serafín Bustamante, presidente de la Federación Cantabra de Bolos; Paulino Pinta, Vicepresidente 1º y responsable de la modalidad de pasabolo losa en la Federación y Juan J. Ingelmo Cangas, Vicepresidente 2º; José Antonio Mazas, que fue delegado de la modalidad en la Junta Directiva anterior y Rubén Gómez, representante de la Peña Arnüero, peña colaboradora en la organización del Trofeo.

El próximo 13 de agosto, la bolera de Arnüero acogerá la final del Trofeo a partir de las 16:30 horas de la tarde. En ella participarán los 8 jugadores que han llegado a esta fase después de la disputa de las eliminatorias de dieciseisavos y octavos de final que se han celebrado el 31 de julio y 6 agosto, respectivamente.

Los premios establecidos para el ganador son 1.380 euros y el Trofeo Trasmiera; por su parte, el segundo y tercero recibirán 700 euros y 350 euros, respectivamente. Del 5º a 8º clasificados percibirán 175 euros y el resto, hasta el decimosexto, recibirán 90 euros.

Asimismo, los clasificados en categoría alevín e infantil disputarán las semifinales y final antes del inicio de las tiradas de los mayores.